

# 八戸市議会議員選挙 (4/24)投票 「消費税を上げない」で「最低保障年金制度」などの社会保障制度を充実させる 「政党」や「候補者」の勝利を !

《 年金者組合三八支部執行委員会 》

## 阿部 耕一さんと年金の基礎を学びましょう 新シリーズスタート 《息子と父の問答編》 第6回 多くの若い人たちには年金に対して不安を持っているけど

息子 学校では年金を勉強しなかったけど、年金ってなに？  
 父 将来、年をとって働けなくなった時に、お金を給付して、生活が出来るようにする国の制度だよ。  
 息子若い人たちには、将来、年金の額が少なくなったり、貰えなくなったりするのではないかと、年金に対して不安を持っている人が多いけど？  
 父 現在の公的年金制度は、世代間扶養という主旨があり、働いている人達の掛け金をお年寄りが年金として受け取る仕組みだよ。私が定年になったら、若い人に年金のお金を負担してもらう仕組みだよ。勿論、1/2は国の予算から出るんだよ。でも、人口減が続いて、若い人の割合が減ってきてるので、収支のバランスと財政上の問題が生じたんだよ。最近、新聞で騒がしくなってきてているよね。この10年間「消えた年金」「最低保障年金論」「年金引き上げ論」、今は「主婦年金救済問題」「非正規社員の厚生年金加入門戸の改定策」が新聞に出ているよ。  
 息子 それでも問題が出てくるのは現在の年金システムに何か支障もあるの？  
 父 政府は「おおむね100年間」に渡り、財政の均衡が図られるように5年毎に「財政の現況及び見通し」を作成し保険給付の額を調整する期間を定めているんだよ。物価だけでなく老人の増加、若年層の減少、平均余命の伸び等を考えたマクロ経済スライドを適用しているんだよ。昭和61年に新法が出来てから25年に渡り、その都度の解決策は講じてきたんだが抜本的な改革がなされなかった。それが今になり、若い人たちが年金に不安を持つようになってきたんじゃないのかな。

全日本年金者組合本部が 救援募金を提起 青森県本部も強く訴える

## 年金者九条の会 学習会のお知らせ

年金者九条の会(代表:清川敏)は、学習会を開きます。学習会の後、年一回の総会に当たる集会を開きます。どなたでも気軽に参加できます。沢山の参加をお待ちしています。

- 5月14日(土) 1時半~4時
- 三八教育会館(中会議室)
- 演題

「50周年を迎えた日米安保条約は？」

講師 中屋敷泰一氏  
(八戸市平和委員会代表)

### 東日本大震災救援募金にご協力を



募金を訴えた青森県本部チラシ

#### 救援募金の送り先

郵便振替口座  
02370-6-24690  
口座名義  
全日本年金者組合青森県本部  
通信欄に「大震災救援募金」と明記して下さい

全日本年金者組合本部は、東日本大震災救援募金の協力を訴えています。それを受けて青森県本部も訴えのチラシを配付しました。三八支部は、組合員を中心に募金を訴えました。組合員の救援金は被災された組合員に届けられることにしていました。まず組合員の皆さんのご協力をお願いします。

花見の会、定期大会等の各集会で募金を訴えます。早く募金したい方は左の郵便口座に振り込むことも可能です。

### 活動日誌

22日(火)	ニュース第235号印刷と仕分け うみねこ班会
4月 1日(金)	県議選告示
4日(月)	第10回三役会議(組合事務所)
6日(水)	第10回執行委員会(組合事務所)
9日(土)	6・9行動(三春屋前)
10日(日)	県議選投票日
12日(火)	第2回支部委員会
13日(水)	メーデー実行委員会
17日(日)	市議選告示 母親大会実行委員会
20日(水)	ニュース第236号印刷と仕分け メーデー準備

### 活動予定

24日(日)	市議選投票日
26日(火)	県本部執行委員会 うみねこ班会
5月 1日(日)	メーデー三八地区集会
6日(金)	6・9行動(三春屋前) 5:30~ 館野公園で花見の会
9日(月)	第11回三役会議(組合事務所)
12日(木)	第11回執行委員会(組合事務所)
14日(土)	年金者九条の会学習会(教育会館)
15日(日)	ゆきとどいた教育の会総会 (教育会館) 10:30~
20日(金)	ニュース第237号印刷と仕分け
6月13日(月)	第23回定期大会

# 年金者組合三八支部ニュース

第236号 2011年4月20日  
発行責任者 高橋 靖昌(三八支部委員長)  
TEL 0178(43)8249  
〒039-1166 八戸市根城7-7-19

仲間づくり月間(～6月13日の定期大会)で10人の拡大を！あなたの力を貸し下



桜の名勝地館野公園の様子(ホームページからコピー)

## 第2回支部委員会で「仲間増やし」と「班作り」を確認 東日本大震災救援募金 9,670円 集まる。

第2回支部委員会が4月12日、長者公民館で開かれました。春の仲間作り月間の成功と、組織の強化を中心に話し合われました。委員会には39名中27名が出席、議長に菊池委員を選出し、18人が討論に参加しました。

楽しみ7分を実践し、6月の大會までに10名を拡大することを確認し合いました。

東日本大震災救援募金に参加者一人の実施も確認しました。

配達、集金、安否確認を強化すること、そのためのバースデーカードから9、670円が寄せられました。



真剣な討論が交わされた委員会

### 第23回定期大会開催告示 2011.4.20

年金者組合三八支部執行委員長 高橋 靖昌

- 6月13日(月) 10時～12時
- 長者公民館 3Fホール
- 議題
  - ・活動の総括と方針 ①予算、決算の承認
  - ・役員改選 ②その他

大会終了後懇親会を開きます。会費は1,000円です。  
受付で徴収します。

### 第82回メーデー 三八地区集会

- ・東日本大震災の被災地支援
- ・すべての労働者に賃上げ
- ・雇用確保で景気回復を

一働く者の団結で 生活と権利、平和と民主主義を守ろう！\*

**日時 5月1日(日) 10時 (式典 10時半)**

\* 会場 長者まつりんぐ広場

終了後の交流会(1時、教育会館)にも参加を。  
2,000円会費の500円を補助します。

賢明な選択を！さて、この大震災の最中に実施される24日投票の八戸市議会議員選挙。(消費税増税)の候補ではないかをよく見極めて後々まで尾を引く人

もう一つ、地震の被害を更に重大にしているのが原発事故です。福島第一原発による最大級の放射能漏洩事故は、人が経つにつれ、東京電力による人災だった様子が明らかになつきました。被害に遭われていてる福島県の組合員も多くいることが心配されま

す。12日に開かれた支部委員会でも、組合員の安否を確認するためには、日頃から居住地域ごとの連絡網の整備、いわゆる班組織づくりの大切さが議論され、高齢者の組織として急がれる課題になつています。海岸や河口に近い組合員の多くに住む組合員の無事が確認できました。県本部からの問い合わせにも人身被害は無いことを伝えることができました。

聞いてよ

高橋 靖昌

大震災と人災に  
思うこと